

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや
ちくさ

題字 黒野清字

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 愛知厚生年金会館
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 松居敬二
幹事 鈴木理之
会報委員長 伊豫田博明

No. 42

ロータリーの心を
Show Rotary Cares

あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に

for your community
for our world
for its people

1997~98年度 RI会長 グレンW・キンロス

きょうの例会

第760回 平成10年5月26日(火)

友愛の日

先週の記録

第759回 平成10年5月19日(火)

晴

◆“我等の生業”

◆出席報告

会員 71(67)名 出席 51名
出席率 76.12%
前々回 4月28日(修正出席率) 98.53%

◆ビジター紹介

3名

ニコボックス

松居 敬二君 22RC合同麻雀大会で団体と個人優勝しました。

水野 民也君 松居君、麻雀優勝おめでとう。

成田 良治君 久しぶりです。

笹野 義春君 早退させていただきます。

舎人 経昭君 クラブフォーラム宜しくお願いします。

渡辺 辰夫君 中山さんお世話になりました。毎日が快適に過ごしております。有難うございました。

山本 英次君 本日卓話です。お耳汚しです。

足立 一成君、青山 敏郎君、二村 聡君、林 哲央君、石黒 正則君、伊藤 健文君、釜谷 健一君、神崎 住恵さん、河村 政孝君、菊池 昭元君、小林 明君、小山 雅弘君、久野 峯一君、水野 宏君、水谷 祥督君、中根 三郎君、西川 豊長君、大口 弘和君、鷺谷 龍男君、佐野 寛君、鈴木 正男君、鈴木 理之君、和田 正敏君、吉田 節美君、吉田 玄君 久しぶりの良い天気です。

秋山 茂則君 古稀使われて70年。この後は取敢えず傘を差すまで頑張ろう。(傘寿80才)

(5/12分)

浅井 誠寿君 菖蒲湯にたちまち父母の在すごとし

萩原喜代子さん “ランの館”のオープニングセレモニーのディスプレイが今日で終わりです。好評でホッと致しました。

堀江 宏輝君 会葬御礼。

黒須 アイ子さん 卓話をさせていただきます。

渡辺 辰夫君 久しぶりですネ。

足立 一成君、在田 忠之君、二村 聡君、林 哲央君、池田 隆君、石黒 正則君、伊藤 健文君、伊豫田博明君、釜谷 健一君、神崎 住恵さん、菊池 昭元君、小林 明君、黒野 貞夫君、三輪 康君、宮尾 紘司君、三好 親君、水野 民也君 水谷 祥督君、西川 豊長君、大谷 和雄君、鷺谷 龍男君、佐久間 良治君、鈴木 理之君、田部井良和君、竹内 眞三君、谷口 優君、舎人 経昭君、和田 正敏君、吉田 節美君、吉田 玄君 “つゆ”のような日が続き世相を反映しているようです。

石田 耕嗣君、小山 雅弘君 誕生日祝い。

西野 英樹君、田中 昭二君 夫人誕生日祝い。

久野 峯一君、大口 弘和君 結婚記念日祝い。

加藤 大豊君 お陰で結婚50年金婚式を迎える事が出来ました。結婚記念日祝い。

松居 敬二君 二女が結納式を終えました。孫のジョエル君が帰国して毎日が楽しいです。結婚記念日祝い。

鈴木(理)幹事報告

1. 本日例会終了後、臨時総会を開催致しますので全員お残り下さい。その後、現・次年度クラブアセンブリーを開催致しますので担当の方は百合の間にお集まり下さい。
2. 次回例会終了後、現・次年度理事役員会を開催致しますので現・次年度理事役員はお残り下さい。

松居会長挨拶

さて昨今東南アジアでは通貨下落による経済破壊やインドにおける核実験、又インドネシアではIMFの通貨導入の為の政治改革を受けて出した政府の政策によって国内が大混乱になっています。この様な事をよ

よく考えてみますと、東洋の国々が本来の文化を忘れ西欧の文化文明を多大に受け入れた結果ではないかと思うのであります。我が日本も同じ道を辿っています。早急なグローバリゼーションの導入でいろいろな問題が起こっています。

もともと東洋と西洋では文化・文明の発祥の違いが右と左ほど違うのであります。よく「ヨーロッパの文化は牧畜の民から出発した」と云われます。野生の牛や馬や羊や豚に縄をつけ、鞭でたたいて飼いならし人間の役に立つように仕立ててきたのがヨーロッパ文化の始まりだと思えます。動物が飼いならされたら、今度は自然の世界に挑んで、あらゆる鉱石のなかから人間の役だつ素材を発見してきたのがヨーロッパの科学文明です。自然を征服したら彼らはアフリカ、アメリカ、アジアを征服する侵略思想となったのです。

又東洋人の文化は農耕の民から発達したものです。インドでも中国でも日本でもその他アジアの国々も、米や麦を作ってきた民族です。稲や麦は縄をつけてむちで叩いても、言うことは聞いてくれません。

こちらが頭を下げて、どうしたら稲が喜んで実ってくれるかどうしたら麦がよく育ってくれるかと相手の気持ちになって相手に奉仕をして行くことから育ったのが東洋の文化です。だから東洋の文化には侵略思想はありません。東洋には侵略者さえも許す寛容性があったのです。

いつでも相手と仲よくやっっていく調和の思想であり平和思想であります。しかし東洋にもたった1つ例外がありました。それは蒙古であり、成吉思汗ですが、よく考えて見ますと、彼らは東洋で唯一の遊牧民でした。現代科学は発達して核を発明しアメリカ、イギリス、ソ連、フランスが核保有をしています。しかし今や中国、北朝鮮、インド、パキスタンと東洋の国々まで核を保有する時代になっています。東洋人には核を保有しても他国を侵略することはない、ただ自衛の為であると信じています。しかし何が起るかわかりません。世界で唯一日本が被爆国であります。ODA援助、その他の経済援助では世界一、又経済では世界No.2の地位にある日本は今こそ核保有、核実験廃止に大きな役割を果たす時期に来ていると思います。世界は今や日本に期待していると思うのであります。自らを愛

するがごとく、隣人をも愛する、自他の区別のない東洋（日本）の道こそ今の危機を救うものであります。

◆講演

“価値と価格”

会員 山本 英次君



講演を終えられた後、バンジョウを手に美しい音色を披露

「なんでも鑑定団」というTV番組が、ヒット中です。利休の茶碗から、はてはグリコのおマケまで、視聴者が持ちよった「お宝」に次から次に値段をつけていく、という番組です。

鑑定評価（不動産の）が、私の仕事ですが、これは、「鑑定」・・・物の価値を判断し、「評価」・・・価格をつける、というものです。では、価値があるから価格がつくのか？価格が高いから価値があるのでしょうか？価値は、時代や社会背景に左右されませんが、価格はその時々で大いに変化します。バブルとその崩壊で私たちは、そのことを学びました。しかし、それでもなお私たちは、価格が高いから価値がある、と思いがちです。価格には相場がありますが、価値に相場はありません。真贋は1つ。相場にだまされて、価値を見誤らないようにしたいものです。グローバルスタンダード等と騒がれていますが、これも世界標準に「合わせ」なければではなく、価値の見直しなのだと思えないと、日本はまだどこかへ行ってしまいかもかもしれません。

こういう風に見ると、上の番組は「なんでも評価団」というべきでしょう。

社会も、組織も、時代も、大きく変わりつつある今、相場に流されることなく、本当に大切なもの、価値あるものを見極めたいと思う今日この頃です。



中京テレビサービス

代表 TEL 052-961-3411

住宅展示場管理・運営
中京テレビハウジングプラザ
(大府・神宮・西尾・豊橋南)

国際交流委員会代理店
国内旅行・海外旅行取扱
イベント企画・運営

人と自然が豊かに交歓する

株式会社 **アズテック建築設計研究室**

PHONE: (052) 222-1630

業務内容 建築設計・監理 / 街づくりコンサルタント
集合住宅・医療施設・宿泊施設等の企画・開発

名古屋市中央区栄1-13-4 みその大林ビル

◆◆◆◆ 「ロータリーの友」に親しもう ◆◆◆◆

□舎人雑誌委員長



毎年4月は雑誌月間になっています。その目的は「ロータリアン」誌及び「ロータリーの友」誌に対する会員の認識を深め、それによってロータリー情報の普及をはかることが目的であります。日本における公式地域雑誌「ロータリーの友」はクラブ会員が購読しなければならない雑誌としてRI理事会によって1980年7月号より指定されました。

「ロータリーの友」はパストガバナー、直前ガバナー、地区委員が主となった「ロータリーの友」委員会によって運営され、その編集、発行、配布は9人の専門職員によって行われています。その内容は日本のロータリー34地区のための会員の活動状況紹介、親睦をはかり、また内外における各種ロータリー活動の発展に寄与することをその目的としています。

「ロータリーの友」はRI公式機関誌、THE・ROTARIANの月刊53万部を除くと世界23の公式地域雑誌の中でも月刊約14万数千部発行され第2位のスウェーデン(約6万5千部)を倍以上上まっています。もう少し「ロータリーの友」についてその内容の細部を紹介させていただきますとその体裁は両面表紙となっており(画期的)、左よりヨコ組み50ページ、タテ組み32ページとなっております。全体ではロータリアン誌からの翻訳、直接取材、依頼原稿、会員からの投稿などにより作られています。主にヨコ組は「RI会長メッセージ」「ロータリー用語早わかり」「ロータリー行事」「エバンストン便り」「RI掲載指定のロータリー情報」「今月のロータリー」特にその月の主行事と会議の案内、「日本ロータリー分布図」「告知板」「ガバナーのページ」「ガバナー座談会」…ガバナーの意見、抱負、感想など「ロータリー・アット・ワーク」…各クラブ奉仕活動の様態紹介、「新世代のページ」…30歳までの若い人たちの活動紹介(インター、ローターアクト、交換学生を含む)「地区だより」…「友」の地方版、タテ組は「巻頭論文」「大会講演・卓話要旨」「座談会」…政治、経済、社会、文化その他各方面より依頼、「友愛の広場」…会員の投稿を中心に内容は雑多であります。「健康ひとくちメモ」「ロータリー俳壇、歌壇、柳壇」「内外よろず案内」「卓話の泉」「投書箱」「談話室」「わがまちわが地区」等が掲載されており、わずかな時間でしたが今後共「ロータリーの友」のご愛読をお願い申し上げ卓話とさせていただきます。

22RC合同麻雀会の結果 お知らせ

於：八勝館 5/14(木)



名古屋22RC合同麻雀会に 当クラブからは松居、鈴木(理)、秋山、林、山本(眞)、田中の計6名が参加致しました。松居会長の個人成績第1位が大きく貢献し団体優勝することが出来ました。皆様ご苦労様でした。

又、団体優勝賞品は全額ニコボックスに協力する事に致しました。(田)

ローターアクトクラブよりお知らせ

・6月第1例会

日時 6月3日(火) 点鐘 19:00
場所 名古屋ガーデンパレス
テーマ あなたの1年を数字にします。
担当 企画広報委員会

・6月第2例会

日時 6月16日(火) 点鐘 19:00
場所 名古屋ガーデンパレス
テーマ 役員
担当 1年の反省、委員引継ぎ

その他の行事

・指導者研修会

日時 6月14日(日)登録9:30(10時~3時)
場所 名古屋国際会議場

例会変更のお知らせ

あま RC 6/1(月)、例会場都合の為、
名鉄ニューグランドホテルにて
名古屋名南RC 6/2(火)、例会場都合の為、
名鉄ニューグランドホテルにて
名古屋和合RC 6/3(木)、あじさい例会の為
八事八勝館にて18:00~
名古屋名東RC 6/4(木)、創立20周年記念式典の
為、17:00~
名古屋大須RC 6/11(木)、中部盲導犬協会の募金
活動への協力参加の為、6/7(日)
松坂屋本店南館1Fオルガン広
場にて10:00~
名古屋東南RC 6/11(木)、I.D.M.の為、
木曾路「瓦町店」にて18:00~
あま RC 6/15(月)、津島RC合同例会の為
6/12(金)、津島文化会館にて18:00~

国際協議会報告

国際ロータリー第2760地区
ガバナーノミニー

内藤 明人



1998年国際協議会に、3月6日～14日迄8日間、米
国加州アナハイムホテルに行き参加してきました。
例年同様と思われませんが、総てが整然と質素に要領
を得て準備されている事に驚きました。参加者のガ
バナーノミニーは日本の34名を含め、世界で512名、
夫妻ですから1,000名余の参加者でした。

3月7日から13日迄午前中は主として本会議、午
後は分科会という組立てで午後5時30分迄、研修会
は連日行われました。毎本会議開催に当たってはロ
ータリーソング等合唱してから点鐘し、黙祷(20秒
位)を終わってから会議が始まる。特に黙祷はメディ
テーションであり、心を集中するためであり、我々
も考えるべきだと思いました。又分科会は日本の
GN34名は2班に分かれ、RI研修リーダー渡辺好政、
石原敬士、松岡通夫3パストガバナーにより連日進
行されました。

・3月7日(土)第1回本会議

RI会長エレクト、J.L.レイシー氏の基調講演「ロー
タリーの夢を追い続けよう」(Follow your Rotary
Dream!)。分科会は、このテーマにつき討議。午
後第2回本会議 G.W.キンロス会長の講演「四大奉
仕部門一他の人がしないことをする」。そのテーマに
つき分科会協議。

・3月8日(日)第3回本会議

「会員の増強と退会防止」と題し、RI財団委員R.キ
ング氏講演。分科会は ①会員増強の機会 ②会員
教育の方法 ③特別な注意を要するクラブの強化
④表彰の重要性につき夫々50分にかけて協議する。

・3月9日(月)第4回本会議

「ロータリー財団—世界をみる窓」と題し、RI財団
委員長C.ダクターマン元会長講演。分科会は (1)(2)
「人道的補助金」(3)「教育プログラム」(4)「資
金開発の機会」夫々1時間～1時間20分に亘り協議。

・3月10日(火)第5回本会議

「ポリオ・プラス」をテーマに、G.W.キンロス会長
が議長となり、財団4人による座談会。次いで
「GSE」につき訓練委員長J.C.スティルマン議長に
よるグループ討議。

・3月11日(水)第6回本会議

「ロータリープログラム」につきRI地区区域委員長

G.グロス氏講演。分科会は「ロータリーのイメ
ジにつき」次いで次のテーマにつき協議。(A)世界
社会奉仕 (B)インターアクト、ローターアクト、
RYLA (C)RIの交換プログラム (D)会長エレクト
の特別強調事項 (E)PETSと地区協議会 (F)ガ
バナーの講演：地区との接触。分科会では「地区大
会」について。

・3月12日(木)第7回本会議

「RI事務局：奉仕を促進する」RI事務総長S.A.ハイ
アット氏講演。分科会は職員とのグループ別会合。
午後第8回本会議「リーダーシップの継続」RI財団
委員B.ハントレー氏講演。分科会は「効果的に管
理するための地区組織」(未来を築く)、即ちニュー
リーダーシッププランにつき協議。

・3月13日(金)第9回本会議

「リーダーシップと動機付け」レイシー会長エレクト
講演。分科会「貴地区チームの動機付け」。「公式
訪問」「1998年国際協議会の評価」を協議し終る。

ジェームス L. レイシー会長エレクトの基調メ
ッセージは次の如くでした。

主題は「ロータリーの夢を追い続けよう」
(Follow your Rotary Dream)

その主旨は、私等は思いやりがあればこそロータ
リアンになった。私等は他の人々の事、地域社会の
事、住む世界の事に心をかけています。ロータリアン
は顔を合わせて常に社会と隣人に対する配慮という
ことで結ばれている。社会に目をやると、恵まれない
子供、高齢者、不幸な生活者が世界に沢山います。
これに対し我々は、子供が愛され、健康で教育を受け
助けられる世界を夢みよう。高齢者が尊敬と支援
と威信を保たれる世界を夢みよう。飢える人、病める
人の声に耳をたて、慰みと癒しの夢をみよう。すべ
ての人々が教育と品位ある仕事に恵まれる夢、戦争
と暴力をもたない夢。これらがロータリーの夢です。

非常に高邁な主旨に感動を覚えました。私の1年
のテーマの中に当然主旨を取り入れたいと思います。

尚、プレザーコートの色は、濃紺(ネービーブル
ー)と、98-99年は決まりました。虹の色の順序のよ
うです。

今回国際協議会に参加して、すっかりロータリー
教の洗脳を受けた気持ちですが、次期ガバナーとし
ての責任を覚えた8日間でした。



RIレイシー
会長エレクト
ご夫妻と共に